



Trois nouvelles écoles vont être rénovées

- *Le plan pluriannuel initié par la Ville se poursuit cette année dans les écoles*
- *Anselme-Gras, La Gare et Beauregard.*

Les procédures d'appels d'offres ont été lancées en vue de la rénovation de trois écoles supplémentaires dans le cadre du plan pluriannuel initié par la municipalité et doté d'une enveloppe de 21 M€. Après les écoles de Bellevue, Raymond-Chappa (les Fauvins) et de Charance, ce sont Anselme-Gras, La Gare et Beauregard qui seront concernées cette année. Les avant-projets définitifs ont été adoptés par le conseil municipal en décembre dernier.

Cinq axes sont ciblés : la rénovation énergétique avec l'objectif de réduire les consommations d'énergie de 40%, la rénovation de certains locaux intérieurs, la mise en accessibilité, la sécurisation Vigipirate et la désimpermeabilisation des cours de récréation. À Beauregard et à La Gare, les travaux s'accompagneront de l'installation de panneaux photovoltaïques.

Près de 1,9 M€ d'investissement sont prévus pour l'école de Beauregard, 1,5 M€ pour celle de La Gare et plus de 1,3 M€ pour Anselme-Gras. ■

